



Liebe Mitglieder, liebe Eltern,

auch in den letzten drei Monaten hat sich wieder so einiges getan, worüber wir euch gerne informieren möchten. Wir berichten in chronologischer Reihenfolge der Ereignisse:

Am **29.04.2025** haben wir zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung geladen um das Projekt „**Zusammen stark**“ absegnen zu lassen. Dies betrifft die kommenden Erstklässler. Nähere Informationen findet ihr im Protokoll vom April 2025.

Die Schulgemeinschaft hat am **24.05.2025** ein **Schulfest** gefeiert. Dank eurer aktiven Mithilfe durch Geldspenden, Hilfe bei der Ausgabe und als Waffelbäcker/innen sowie Kuchen-, Waffelteig- und Spezialitätenspenden konnten wir zum Gelingen des Festes maßgeblich beitragen. Leider ist die Bereitschaft an solchen Festen aktiv mitzuhelfen in den letzten Jahren immer stärker gesunken, was uns für die Zukunft arg Sorgen bereitet und sich auf Planung und Durchführung von Veranstaltungen auswirkt. Denkt bitte daran, diese Feste werden für eure Kinder und euch durchgeführt. Nur wenn **alle** ein bisschen mithelfen, kann ein solches Fest erst gelingen.

Neben den tollen Stationen, welche von den Lehrkräften organisiert wurden, hat der Förderverein zusätzlich als Highlight das Glücksrad mit tollen Spenden, das Fußball-Dart, den Eismann und die Paulberger Limo organisiert. Hier nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Unternehmen, die uns mit so großartigen Spenden unterstützt haben. Weitere Stationen wurden von der Betreuung, der Spielwohnung, den Johannitern und der DLRG durchgeführt, welchen wir an dieser Stelle erneut für den Einsatz danken möchten.

Drei Wochen später am **14.06.2025** hat die **Spielwohnung** zum **Spielfest** geladen. Auch hier haben wir wie im Vorjahr erneut mit Eulenschminken teilgenommen.

Kurz danach hatten wir am **17.06.2025** den ersten Kontakt zu den neuen Eltern der zukünftigen **Erstklässler**. Die Schule hatte zu einem Informationsabend geladen, bei welchem wir uns vorstellen konnten. Zur Erfrischung haben wir bei den sommerlichen Temperaturen in der Turnhalle Mineralwasser gereicht.

In der Folgewoche vom **24.-26.06.2025** fand dann zum Abschluss für die vierten Klassen, wie jedes Jahr, die **KörperWunderWerkstatt** statt. Hier erfuhren die Mädchen und Jungen kindgerecht in einem interaktiven Mitmachtheater, was sich in der Pubertät verändert. Die Kosten hat der Förderverein mit 1.400 € übernommen.



Durch die Teilnahme von vielen Online-Käufern konnte im Juni erneut eine Spende in Höhe von 267 € von der Online-Charity-Plattform **WeCanHelp** an den Förderverein fließen. Die Frage zur Höhe der erhaltenen Spende auf dem Quizbogen zu WeCanHelp auf dem Schulfest wurde oft falsch beantwortet. Es sind tatsächlich **90% der Provisionen** welche **als Spende an uns** weitergereicht werden! Die restlichen 10% dienen zur Kostendeckung von WeCanHelp. Denkt also bitte weiter bei Online-Einkäufen an die Möglichkeit WeCanHelp zu benutzen. Gerade jetzt bieten sich zum Kauf die benötigten Arbeitshefte für das neue Schuljahr prima an. Weitere Informationen findet ihr auch auf unserer Homepage.

Am besten gleich hier bestellen:

<https://www.wecanhelp.de/fvgslang/websearch>

Hier mal eine Auswahl an Shops die uns unterstützen. Bestimmt ist auch euer Lieblingsshop dabei.



**bücher.de**  
bis zu 11% Details...

**Thalia**  
bis zu 9,9% Details...

**medimops**  
Einkauf zum Bestpreis  
bis zu 9% Details...

**Buch24.de**  
6,3% Details...

**ebay**  
bis zu 1,35% Details...

Auch gegen Ende des Schuljahres haben die Lehrkräfte weitere Mittel für ihre Klassenbudgets vom Förderverein abgerufen. 515 € wurden für Ausflüge oder Klassenausstattungen verwendet.

Seit **04.08.2025 und bis zum 29.11.2025** kann man in den beiden Oggersheimer Filialen von **Netto** sowie in der Filiale in der Kopernikusstraße in Friesenheim wieder für unseren Förderverein an der Kasse aufrunden und Pfand **spenden**. Bitte denkt hierbei an uns. Ihr seht dort mindestens an den Kassen unser Maskottchen Kiki welches auf uns hinweist. Ansonsten verweisen wir an die kürzlich zu der Aktion verschickte Information.

Einen weiteren Ausblick haben wir noch. Am **19.08.2025** findet die **Einschulung** der neuen Erstklässler statt. Wir möchten auch dieses Jahr einen herzlichen Empfang bereiten. **Leider sind bis heute erst 4 Kuchen und ein Helfer angemeldet**. Es wäre wirklich traurig, wenn wir hier nicht noch einige Kuchenspenden und Helfer zusammen bekommen würden.

Hier geht es zum Eintragen in die Helferliste:

<https://www.standeinteilung.de/event/6xO1B1606K26K85>



Bis zum nächsten Newsletter wünschen wir euch alles Gute und einen tollen Start ins neue Schuljahr.

Herzliche Grüße, Euer Vorstand